

Unigraf 8-11196
**Hay que empujar
al Presidente y a
la clase política**

● La debilidad del primer mandatario es la de todos los mexicanos, dice Lorenzo Meyer ●

Por ALEJANDRO TORRES
y JORGE LUIS BERDEJA
Reporteros de EL UNIVERSAL

La debilidad del presidente Ernesto Zedillo es la de todos los mexicanos, y por ello debemos empujar tanto al primer mandatario como a la clase política que ha ejercido el poder de manera audaz y sin límites, a que saque fuerzas de donde no ha querido: la sociedad.

Así lo afirmó el historiador Lorenzo Meyer, quien advirtió que el poder autoritario ya dio de sí, como lo demuestra la debilidad de la institución presidencial, por lo que el cambio, que es inevitable, sea bien orientado para que no haya otra catástrofe como lo fue la Revolución mexicana de 1910.

Es urgente el cambio democrático, pero no co-

(CONTINUA EN LA PAGINA 10)